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平成２４年度  

第１回うるま市補助金審査委員会における意見、評価のまとめ 

 

日  時  平成２４年８月９日（木）午後２時～午後５時１０分 

 

場  所  本庁 ４階第１委員会室 

 

出席委員  照屋寛之、伊波洋、福原徹、仲地一、親泊正吉、渡久地博之、長浜豊、 

知念光憲、伊波正和、川本芳春、園崎香代子、我喜屋賢、池原トモ子、 

川野悦子、平安山香代子（計１５名） 

 

事務局員  重島室長、瑞慶山係長、嶺井、上江洲、名嘉眞 

 

担 当 課  商工観光課      平良課長、 座喜味係長 

      企業立地雇用推進課  佐久川課長、仲村渠係長 

      農水産整備課     仲村課長、 大川技幹兼係長 

区画整理課       上原課長、 許田技幹、伊波係長、樹下 

 

うるま市観光物産協会補助金【商工観光課】・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

「うるま市観光物産協会補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

受託事業で利益を得ることが中心になっているが、観光物産協会の本来の設

立趣旨をもう一度考えていただきたい。これまでの自主事業は評価し、観光客

の誘致や観光につながる仕事の提案、うるま市をＰＲすることなど観光に対し、

発展性を持たせる努力をしていただきたい。 

また、自主財源の確保のためにも広報・周知活動等を継続的に行い、会員数

を増やす努力をしていただきたい。 

   さらに、物産に関しては、販売だけでなく、商品の開発、販路開拓・拡大に

力をいれていただきたい。 
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うるま市シルバー人材センター運営補助金【企業立地雇用推進課】・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

「うるま市シルバー人材センター運営補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｄ：縮小・廃止を前提とした見直し 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

  高齢者の雇用や生きがいづくりにつながる事業に対し高く評価する。しかし、 

補助金額に対し、職員の給料が非常に高く、他市町村と比較しても給与の適正 

化を早急に図る必要がある。 

また、これだけの経営体制を確立させている組織であるならば、早期の財政 

的自立が図られるよう努めていただきたい。 

高齢者事業は重要であることは認識しているが、担当部署においては委員会の意見 

を真摯に受け止め、対応していただきたい。 

 

 

 

土地改良事務連合会及び土地改良区合同事務所補助金【農水産整備課】・・・・・・・ 

 

 

 

「土地改良事務連合会及び土地改良区合同事務所補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｃ：効率化・コスト削減の方向で見直し 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

農業振興の施策に取り組みながら、最終的には組合の健全な経営体制を確立

させ、早期の自立が図られるよう努めていただきたい。 

予算に対する人件費の割合が高いため、今後、職員の雇用形態の検討、給与

の適正化を図っていただきたい。その点において、担当部署は理事会との連携

をしっかりとっていただきたい。 
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江洲区画整理事業地区境界線道路整備事業（江洲組合助成金）【区画整理課 】・・ 

 

 

「江洲区画整理事業地区境界線道路整備事業（江洲組合助成金）」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

長期にわたる事業であり、これ以上の財政負担を避けるためには、計画どおりに事 

業を進め、平成２６年度の事業完了に向けて取り組んでいただきたい。 

 

 

 

石川西土地区画整理組合換地処分事業補助金【区画整理課】・・・・・・・・・ 

 

 

「石川西土地区画整理組合換地処分事業補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

健全な市街地形成を目指す必要があるが、これ以上の財政負担を避けるには、予定

通りに事業を進め、早めの完了に努めていただきたい。 

悪臭問題等の大きな課題はあるが、担当部署においては理事会としっかり連携をと

り、保留地の販売方法、価格設定等の見直しを図っていただきたい。 

 

 

 

江洲第二土地区画整理換地処分事業補助金【区画整理課】・・・・・・・・・ 

 

 

「江洲第二土地区画整理換地処分事業補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｄ：縮小・廃止を前提とした見直し 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

健全な市街地形成を目指し、これ以上の財政負担を避けるために、予定通りに事業

を進め、今年度で事業を完了させていただきたい。 

 


